

Pièce n° 1 : Avis de Consultation (AC)

Avis de Consultation pour la Demande de Cotation
N° 02/DC/ARMP/ CIPM/2024 du 27 08 2024 relative à la souscription d'une police d'assurance en vue de la couverture du parc automobile de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (Exercice 2024)

Financement : Budget ARMP-Exercice 2024.

1. Objet de la Consultation :

Le Directeur Général de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) lance une Demande de Cotation, pour la souscription d'une police d'assurance en vue de la couverture du parc automobile de l'ARMP au titre de l'Exercice 2024.

2. Consistance des prestations :

La couverture attendue dans le cadre de cette police d'assurance s'articule autour des garanties ci-après :

Garanties

- RC/RTI : Responsabilité Civile/Recours des Tiers Incendie
- Inc. : Incendie
- Vol braquage
- Vol partiel
- Vol total
- DR : Défense Recours
- IPT : Individuelle Personnes Transportées
- Bg : Bris de glaces
- ASR : Assistance à la réparation
- Dommages Tous Accidents

La Lettre-Commande qui sera signée avec l'attributaire couvrira les dix-sept (17) véhicules terrestres à moteur faisant partie du parc automobile de l'ARMP à la date de signature du contrat. La gestion de police d'assurance relative à la présente demande de cotation sera assurée par STRATINNOV SARL, courtier d'assurances. Le courtier se fera rémunérer par l'assureur, conformément à la réglementation en vigueur dans le secteur des assurances.

3. Période d'exécution :

La durée de couverture des risques est de douze (12) mois.

4. Coût prévisionnel :

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de vingt-cinq millions (25.000 000) Francs CFA

5. Participation d'origine :

La participation à la présente Consultation est réservée aux Compagnies d'Assurances installées au Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membre de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurance (CIMA), et agréées par le Ministère en charge des finances.

6. Financement :

Les prestations objet de la présente Consultation sont financées par le budget de l'ARMP de l'Exercice 2024. Selon l'imputation 000.08.10.05/ 615 100.

NE

7. Consultation et acquisition du Dossier de Consultation:

Le dossier de consultation peut être consulté dès diffusion du présent avis au Service des Lettre-Commandes sis au 4^{ème} étage porte N°6 039 de l'immeuble siège de l'ARMP à Mballa II Yaoundé. Il peut être retiré contre présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de cinquante mille (50.000) Francs CFA dans le compte intitulé «*Compte Spécial, CAS-ARMP*» ouvert dans les Agences BICEC 1 Agence Centrale de Yaoundé, Douala-Bonanjo.

8. Remise des offres :

Chaque offre rédigée en français ou en anglais présentée en un seul document en sept (07) exemplaires dont, (01) original et six (06) copies marquées comme telles doit être déposée au service des Marchés de l'ARMP au plus tard le **19 Juillet 2024** à 10 heures (Heure locale), Dans une enveloppe cachetée portant la mention suivante :

Avis de Consultation à la Demande de Cotation N°029/DC/ARMP/CIPM/2024 du 27 Juin 2024 pour la souscription d'une police d'assurance en vue de la couverture du parc automobile de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (Exercice 2024)

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».

9. Recevabilité des offres :

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission, établie par un établissement bancaire ou une compagnie d'assurance habilitée à émettre des cautions dans le domaine des Marchés Publics valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. Ladite caution est fixée à Cinq cent mille (500 000) Francs CFA.

Les autres pièces administratives requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une Autorité Administrative et devront obligatoirement dater de moins trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement, conformément aux stipulations du Règlement de la Demande de Cotation.

10. Ouverture des plis :

L'ouverture des offres se fera en un temps le **19 Juillet 2024** à 11 heures (Heure locale) par la Commission interne de Passation des Marchés Publics au deuxième étage de l'immeuble siège.

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés ayant connaissance du dossier, peuvent assister à cette séance d'ouverture.

11. Critères d'évaluation :

a) Critères éliminatoires.

Les critères éliminatoires de la présente consultation sont notamment les suivants :

- Absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis;
- Fausse déclaration, substitution ou falsification des pièces administratives ;
- Absence ou non-conformité d'un agrément MINFI ;
- Présence d'informations financières dans l'offre technique ;

- Absence de l'attestation d'adhésion au Code CIMA ;
- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative après un délai de 48h ;
- Note technique inférieure à 24/32 Oui ;
- Non production de l'attestation sur l'honneur de n'avoir pas abandonné une prestation similaire au cours des trois (03) dernières années ;
- Absence de certification par le Ministère en charge des finances des états C1, C4, C10.b et des Comptes d'Exploitation Générale (CEG) ;

b) Critères essentiels

Les offres seront évaluées sur la base des neuf (9) critères suivants :

Critères	Notation (OUI/NON)
Présentation générale de l'offre	3OUI
Références générales du soumissionnaire, (Ancienneté, chiffre d'affaire et représentativité)	3OUI
Références du soumissionnaire sur les risques similaires sur les trois (03) dernières années (joindre première et dernière pages du Lettre-Commande + PV de réception)	3OUI
Description détaillée des garanties offertes	3OUI
Modalités de mise en jeu de la garantie	5OUI
Couverture des engagements réglementés sur les états C4 de 2020, 2021 et 2022	3OUI
Couverture de la marge de solvabilité sur les états C11 de 2020, 2021 et 2022	3OUI
Traités de réassurance dans la branche similaire en cours de validité	5OUI
Cadence de règlement des sinistres	4OUI
TOTAL	32OUI

Le score minimum technique requis est de 75% soit 24/32 Oui.

12. Méthodes de sélection de l'Assurance :

Le Maître d'Ouvrage attribuera la Lettre-Commande au soumissionnaire dont l'offre est conforme aux exigences administratives et techniques et évaluée la moins disante.

13. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

14. Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus auprès du Service des Marchés sis au quatrième (4^{ème}) étage porte n°6 039 de l'immeuble ARMP, Email : servicedesmarches@armp.cm

Yaoundé, le 27 JUN 2024

Ampliation

- MINMAP
- PCIPM/ARMP
- JDM (Pour publication)

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL

Joseph N. Ngo



Document 1: Consultation Notice (CN)

Consultation Notice for the Request for Quotation

No. 009 /DC/ARMP/ CIPM/2024 of 27 JUN 2024 relating to the subscription of an insurance policy to cover the vehicle fleet of the Public Contracts Regulatory Agency (2024 Financial Year)

Funding: ARMP's budget - 2024 Financial Year

15. Purpose of the consultation:

The Director General of the Public Contracts Regulatory Agency (ARMP) hereby launches a Request for Quotation for the subscription of an insurance policy to cover ARMP's vehicle fleet for the 2024 Financial Year.

16. Nature of the services:

The expected coverage under this insurance policy is based on the following guarantees:

Guarantees

- Third-party liability/Civil liability for fire
- Fire
- Robbery
- Partial theft
- Total theft
- Legal defence and recovery insurance
- Individual insurance for persons in the vehicle
- Glass breakage
- Repair Assistance
- Damage All Accidents

The jobbing order to be signed with the successful bidder will cover the seventeen (17) land motor vehicles that are part of ARMP's fleet when the contract is signed. STRATINNOV SARL, an insurance broker, shall manage the insurance policies relating to this request for quotation. The insurer shall pay the broker, pursuant to the regulations in force in the insurance sector.

17. Execution Period:

The risks shall be covered for a period of twelve (12) months.

18. Estimated Cost:

Based on preliminary studies, the estimated cost of the operation stands at twenty-five million (25,000,000) CFA Francs.

19. Participation and origin:

Participation in this consultation is open to all Cameroon-based insurance companies that meet the conditions provided for by the regulations in force in the Member States of the Inter-African Conference on Insurance Markets (CIMA) and authorised by the Ministry of Finance.

20. Funding:

The services under this Consultation shall be financed by ARMP's 2024 budget.

Budget head: 000.08.10.05/ 615 100.

21. Consultation and acquisition of the consultation file:

The file may be consulted upon publication of this notice at the Contracts Service on the 4th floor, room 6039 of the ARMP head office building at Mballa II, Yaoundé. It may also be withdrawn upon presentation of a receipt indicating payment of a non-refundable amount of fifty thousand (50,000) CFA Francs into the *Special Appropriations Account (CAS-ARMP)* open in BICEC 1 branches of Yaoundé and Douala-Bonanjo.

22. Submission of Bids:

Each bid, submitted in French or English in a single document in seven (7) copies, including (1) original and six (6) copies labelled as such, must be submitted at the Contracts Service of ARMP no later than 19 July 2024 at 10:00 a.m. (local time), in a sealed envelope bearing the following words:

Notice of Consultation for the Request for Quotation No.029/DC/ARMP/CIPM/2024 of 27 June 2024 for the subscription of an insurance policy to cover the vehicle fleet of the Public Contracts Regulatory Agency (2024 financial year)

"To be opened only during the bid-opening session."

23. Admissibility of bids:

Under penalty of rejection, each bidder must attach to its administrative documents a bid bond issued by a bank or insurance company authorised to issue bonds in the area of public procurement, valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the bids. This bond is set at five hundred thousand (500,000) CFA Francs.

The other required administrative documents must be produced in originals or copies certified by the issuing service or administrative authority. They must be less than three (3) months old or have been drawn up subsequently in accordance with the stipulations of the Special Regulations of the Request for Quotation.

24. Opening of bids:

The bid-opening session shall take place in one phase on 19 July 2024 at 11:00 a.m. (local time) by the Internal Tenders Board on the second floor of the head office building.

Only bidders or their duly authorised representatives, with full knowledge of the file, may attend this opening session.

25. Evaluation Criteria:

c) Eliminatory criteria

The eliminatory criteria of this request for quotation are as follows:

- Absence of a bid bond at the opening of the bids;
- False declaration, substituted or falsified administrative documents;

- Absence or non-compliance of a MINFI approval after a 48-hour period of prior regularisation;
- Presence of financial information in the technical offer;
- Absence of the certificate of adherence to the CIMA Code;
- Absence or non-conformity of an administrative document after a period of 48 hours;
- Technical score less than 24/32 Yes;
- Failure to produce the sworn statement of not having abandoned a similar service in the last three years;
- Absence of certification by the Ministry in charge of finances of C1, C4, C10.b General Operating Accounts.

d) **Essential Criteria**

Bids will be evaluated based on the following nine (9) criteria:

Criteria	Rating (YES/NO)
General presentation of the bid	3 YES
Bidder's general references (Seniority, turnover and representativeness)	3 YES
Bidder's references on similar risks over the last three (3) years (attach first and last pages of the contract + acceptance report)	3 YES
A detailed description of guarantees offered	3 YES
Terms and conditions under which the guarantee is applied	5 YES
Coverage of regulated commitments on 2020, 2021 and 2022 C4 statements	3 YES
Coverage of solvency margin on 2020, 2021 and 2022 C11 statements	3 YES
Active reinsurance treaties in a similar line of business	5 YES
Claim settlement pattern	4 YES
TOTAL	32 YES

The minimum technical score required is 75% or 24/32 Yes.

26. **Insurance Selection Methods:**

The Project Owner will award the Letter of Order to the tenderer whose offer complies with the administrative and technical requirements and is evaluated as the lowest.

27. **Validity of Offers:**

Bidders shall remain committed to their bid for ninety (90) days from the deadline for submission of proposals.

28. **Additional information:**

Additional information may be obtained from the Contracts Services located on the fourth (4th) floor, room 6039 of the ARMP head office building, Email: servicedesmarches@armp.cm

Yaoundé, 27 JUN 2024

Copy:

- MINMAP
- Chairperson ITB/ARMP
- JDM (for publication)

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL

Joseph Ngo

